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Mes biens chers frères ! Pardon, mes biens chers amis. 
 
Comme vous avez pu le constater de visu : la Une de votre revue préférée a changé. Il était temps, on 
commençait gentiment à s’endormir sur nos lauriers. Pour le contenu, il faut constater que depuis peu, 
quelques bonnes volontés se sont manifestées et les articles deviennent de plus en plus intéressants. 
Il en faut pour preuve, l’article sur les vins de Polynésie proposé par un tout nouvel adhérent, Rodrigue 
de Champmoreau. Lisez le et, pour ceux qui le peuvent, allez jeter un œil sur le web, c’est 
"vachtement" bien. Celui de notre ami Yves Chikly sur le vin cacher est un modèle du genre. Et bien 
entendu, les anciens fournisseurs sont toujours là (P. Laperrousaz, P. Moreau etc.). Puisqu’on en 
parle, il me semble un peu bizarre que la rubrique des petites 
annonces ne reçoive pas plus d’intérêt que ça. Beaucoup 
d’entre nous passent leur temps à rechercher moult choses 
diverses et variées et lorsqu’ils ont la possibilité de le faire 
savoir gratos : R.A.S ???? Il faudra qu’on m’explique. 
Dans un autre genre, ceux qui ont la curiosité de fouiner dans 
les rayons des libraires ont eut la chance depuis quelques 
temps de trouver des articles sur les étiquettes. Je vous livre la 
couverture de "Collection Magazine" n°32 (Aout-Sept embre) 
qui peut s’obtenir par commande. Je précise que je n’ai aucun 
intéressement. A titre d’information, la Revue des Vins de 
France devrait également publier un article sur la collection 
d’étiquette d’ici la fin de l’année… à suivre.   
Pour ne pas faillir à la tradition et, au risque de me répéter, je 
précise à l’intention de ceux qui n’ont pu venir à la dernière 
réunion que celle-ci fut à nouveau une franche réussite. Le 
"Miam" et le "Glouglou" étaient au rendez-vous et toujours de 
qualité sous la direction de notre hôte, Jacques Vallet. Pour le 
remercier, nous lui avons dédié la Une sans oublier, of course, 
sa jeune, mais efficace, équipe.  
Et l’assemblée me direz vous ? C’est une excellente question ! 
Après avoir abordé divers sujets dont certains, peu agréables, il fut procédé au renouvellement du 
Bureau. Vu le nombre impressionnant de postulants (le bureau actuel + 1 …), vos représentants ont 
été réélus avec un enthousiasme non dissimulé et il fut octroyé à notre ami Yves Chikly le poste de 
photographe officiel de l’ACAVE. 
Afin de pouvoir être parmi nous, réservez d’ores et déjà votre journée du 4 NOVEMBRE 2006 qui sera 
la DIXIEME !  Votre présence est indispensable. A bientôt et bonnes récoltes ! 


